Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

- 2 Seiten -



Schießgrabenstraße 14
86150 Augsburg
Telefon 08 21/50 20 7-0
Telefax 08 21/50 20 7-45
tourismus@regio-augsburg.de
www.augsburg-tourismus.de

Augsburg, 21.11.2018

"Doing business among friends" – der Skål-Club Augsburg wird 60 Jahre alt

Gründung 1958 – Touristikvereinigung feiert runden Geburtstag

(AUGSBURG/pm.) "Die Freundschaft und Solidarität unter den Fachleuten der touristischen Berufe zu verstärken und den internationalen Tourismus zur Völkerverständigung zu nutzen" – so lautet der Leitgedanke des Skål-Clubs Augsburg, der bereits vor 60 Jahren als Wirtschaftsclub für Touristiker gegründet wurde und ein Vorreiter des modernen Networking-Gedankens war. Der runde Geburtstag fiel zufälligerweise zusammen mit dem P&S-Treffen – dem Treffen der Präsidenten und Sekretäre aller deutscher Skål-Clubs – am 10. November 2018: Auf den Tag genau 60 Jahre zuvor war der Skål-Club Augsburg gegründet worden. Sein Präsident, der Augsburger Tourismusdirektor Götz Beck, freut sich: "Das P&S-Treffen in München war ein toller Rahmen, um unser Jubiläum zu würdigen und mit Clubs aus ganz Deutschland zu feiern." Angereist waren zum Beispiel Vertreter der Frankfurter, Hamburger und Berliner Sektion. Bei dieser Gelegenheit überreichte Götz Beck den offiziellen Augsburg-Wimpel an den Deutschlandpräsidenten Hubert Neubacher – der seinerseits gratulierte und würdigte das langjährige Engagement der Augsburger. Deren Delegation in Müchen bestand neben Götz Beck aus Xaver Hörmann (Vizepräsident), Gerda Rutsche (Schatzmeisterin), Werner Hardt (Sekretär), Fritz Kühner (Beisitzer), Mathilde Hörmann, Doris Fischer, Klaus Meschke und Josef Wackerl.

Skål International ist die älteste und einzige weltumspannende Vereinigung von Führungspersonen aller Sparten der Reise-, Freizeit- und Verkehrsbranche. Der Vereinigung gehören fast 15.000 Mitglieder in 95 Ländern mit knapp 400 Clubs an. In Deutschland, nach den USA die zweitgrößte Skål-Nation, gibt es 22 lokale und regionale Clubs mit insgesamt etwa 900 Mitgliedern. Skål International versteht sich als Vereinigung von Freunden, die sich beruflich und privat unterstützen – unter dem Motto "Doing business among friends". Skål engagiert sich für eine nachhaltige Tourismusentwicklung und steht für die Überzeugung, dass der Tourismus zum Frieden und zur Völkerverständigung beiträgt.

Bild siehe nächste Seite.







Bildmaterial (honorarfrei):



Augsburgs Tourismusdirektor Götz Beck (rechts), der Präsident des Augsburger Skål-Clubs, überreicht den offiziellen Augsburg-Wimpel an Hubert Neubacher (Präsident Skål Deutschland, links). Auch Gerda Rutsche (Mitte), die Schatzmeisterin der Augsburger Touristikvereinigung, war zum Treffen von Skål Deutschland in München angereist: Dort wurde der 60. Geburtstag des Augsburger Clubs gefeiert.

Foto: © Susanne Heiss

Kontakt für Rückfragen von Journalisten und Journalistinnen:

Regio Augsburg Tourismus GmbH, Tourismusdirektor Götz Beck

Telefon: 0821 50207-30, E-Mail: regio@regio-augsburg.de